
令和６年第４回奥州市議会定例会

通告 議席
順位 番号

1 22 阿　部　加代子 １ 帯状疱疹ワクチンについて  定期接種化への対応について 市　　　長

２ ヒヤリングフレイル予防に
   ついて

 難聴高齢者の早期発見の普及啓
 発について

市　　　長

３ （仮称）奥州西学校給食セ
   ンターの新築工事について

 （仮称）奥州西学校給食セン
 ターの新築工事の進捗状況につ
 いて

教　育　長

2 4 門　脇　芳　裕  農業振興について (1) 水田活用について
(2) 飼料用作物への対応につい
    て
(3) 経営継続に向けた取組につ
    いて

市　　　長

 

3 7 佐々木　友美子 １ すぱーく胆沢の活用につい
   て

(1) ゲートボール以外の活用に
    ついて
(2) 蛸の手親水公園と連携した
    活用について
(3) 奥州湖周辺エリア活用整備
    構想との関連性について

市　　　長

２ デジタル教育について (1) ＩＴ先進国の「脱デジタル
    教育」の動きについて
(2) 端末機器更新について
(3) ＩＣＴ支援員について

教　育　長

4 1 佐　藤　美　雪 １ いじめ、不登校対策につい
   て

 いじめ、不登校の実態と相談体
 制の充実について

教　育　長

２ 学校施設整備の充実につい
   て

 児童生徒の学びを支えるととも
 に、地域住民も使いやすいトイ
 レ洋式化の促進について

教　育　長

5 23 中　西　秀　俊 １ 中山間地域における公共交
   通について

 市営バス及び地区内交通の現状
 と今後の取組について

市　　　長

２ 生活用水確保施設整備補助
   金について

 現状と今後の取組について 市　　　長

6 20 飯　坂　一　也 １ 災害ケースマネジメントに
   ついて

 災害ケースマネジメントの体制
 づくりについて

市　　　長

２ 財政運営について  中期財政計画の取組状況につい
 て

市　　　長

7 9 小　野　　　優 １ 災害対応について (1) 災害廃棄物処理計画につい
    て
(2) ボランティアセンターとの
    連携について

市　　　長

２ 雇用・事業承継について (1) 市外から雇用する取組につ
    いて
(2) 事業承継の現状について

市　　　長
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8 16 瀨  川　貞　清 １ 上下水道システムの「急所
   施設」の耐震化率について

 国土交通省が発表した上下水道
 施設の耐震化状況の緊急点検に
 おける当市の状況と対策につい
 て

市　　　長

２ 気候危機対策について  奥州市地球温暖化対策実行計画
 （区域施策編）策定の進捗状況
 について

市　　　長

9 24 菅　原　　　明 １ 買い物困難者への支援につ
   いて

 高齢者等買い物困難者への支援
 策について

市　　　長

２ ごみ出し支援について  高齢者等へのごみ出し支援策に
 ついて

市　　　長

10 19 及  川　    佐 １ 市立病院の経営について  市立病院・診療所経営強化プラ
 ン及び新医療センターについて

市　　　長
病院事業管理者

２ 江刺市街地エリアプロジェ
   クトについて

 プロジェクトの展望と江刺体育
 文化会館（ささらホール）廃止
 後の芸術・文化活動について

市　　　長

11 5 佐　藤　正　典 １ 高齢者への買い物支援及び
   健康支援について

(1) 買い物困難者への支援につ
    いて
(2) 高齢者の健康維持増進支援
    について

市　　　長

２ 地域医療について (1) 市立病院・診療所のダウン
    サイジングを行う時期及び
    病床・病棟削減の考え方に
    ついて
(2) 新医療センター建設でなく
    耐震補強による総合水沢病
    院活用の考えについて
(3) 新医療センター整備基本計
    画の策定見直しについて

市　　　長
病院事業管理者

12 2 宍　戸　直　美 １ こども・若者に関する取組
  （こども施策）について

 困難を有するこども・若者への
 多様な学びの支援体制について

市　　　長

２ 少子高齢化・人口減に対応
   した将来の医療体制ついて

 新医療センター整備計画に伴う
 地域医療の考えとまちづくりに
 ついて

市　　　長
病院事業管理者

13 17 千  葉　    敦  地域経済の活性化について  中小事業者の支援について 市　　　長

14 27 今　野　裕　文 １ 新医療センターについて  新医療センターの建設について 市　　　長

２ 特別養護老人ホームについ
   て

 特別養護老人ホームの整備につ
 いて

市　　　長
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15 18   野　富  男 １ 江刺市街地エリアプロジェ
   クトについて

 江刺市街地エリア開発整備構想
 について

市　　　長

２ 財政運営について (1) 費用対効果の評価手法につ
    いて
(2) 病院事業会計への繰出金に
    ついて

市　　　長

16 12 高　橋　　　晋 １ 文化活動の活性化について (1) 江刺地域の文化活動の今後
    について
(2) 市の文化会館の存在意義に
    ついて

市　　　長

２ 新医療センターについて  奥州医師会が行った「新医療セ
 ンター整備基本計画中間案」に
 対するアンケートについて

市　　　長

17 15 千　葉　康　弘 １ 医療介護従事者修学資金貸
   付制度の拡充について

 医療介護従事者への支援拡充と
 就職先について

市　　　長

２ 前沢ハートバスについて  ハートバスの運行体制について 市　　　長

18 3 菅　野　　　至 １ 江刺ふるさと市場の譲渡に
   ついて

 譲渡に向けた取組の現状と今後
 の見通しについて

市　　　長

２ 奥州市の農業振興について  当市の農業が抱える問題の把握
 と解決に向けた取組状況につい
 て

市　　　長

19 28 加　藤　　　清 １ 大地活力センターについて (1) 本市の循環型農業の基本方
    針について
(2) ペレットを利用する農業者
    への助成について

市　　　長

２ 地域計画について  地域計画策定の状況について 市　　　長


